## Agenda für die Jugend

## Jugendmitglied beim Tram-Museum Zürich werden

Fussballvereine haben keine Nachwuchssorgen, dort gibt es bekanntlich Wartelisten. Wer in der Bahn- und Modellbahnbranche tätig ist, muss sich schon etwas mehr bemühen, um das kulturelle Erbe der Jugend schmackhaft zu machen. Der Verein Tram-Museum Zürich (VTMZ) lancierte dazu die «TMZ Jugend».

## Eine Runde mit dem Tram drehen

en: Das Tram-Museum in Zürich gibt es in seiner heutigen Art erst seit dem Jahr 2007. Davor hatte es seinen Standort im stillgelegten Depot Wartau (Stadtteil Höngg). Als der Platz zu knapp wurde, wechselte man mit allen Fahrzeugen ins Depot Burgwies (Stadtteil Hirslanden).

Doch in all den Jahren hatte man noch kein Programm, das ausschliesslich Jugendliche ansprach, so dass 2022 ein Jugendtreff gegründet wurde, bei dem Kinder und Jugendliche zwischen acht und 22 bei exklusiven Events dabei sein können. Weiterhin erhalten die Mitglieder Gratiseintritte ins Tram-Museum Burgwies. Der erste Event fand im Frühling 2022 statt, als man mit dem Tram 2000 eine Runde fuhr und dabei den Kindern und Jugendlichen viel über das Tram und weitere spannende Episoden rund ums Museum erzählen konnte. Später kamen weitere Ausflüge und Fahrten dazu. Man darf also sagen, dass der Vorstand vom Tram-Museum sehr bemüht ist, den Kindern und Jugendlichen eine abwechslungsreiche Auswahl zu bieten. Für einen Jahresbeitrag von 20 Franken kann man sich beim VTMZ als Jugendmitglied anmelden: jugend@tram-museum.ch

